

W3-Professur fuer Allgemeine Kunstgeschichte (Muenchen)

LMU

(see english version below)

An der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften der Ludwig-Maximilians-Universität München ist baldmöglichst eine W3-Professur für Allgemeine Kunstgeschichte unter besonderer Berücksichtigung der Kunstgeschichte Italiens zu besetzen.

Schwerpunkte in Forschung und Lehre sollen bevorzugt im Bereich der Renaissance und des Barock liegen. Bewerbungen aus dem Ausland sind willkommen. Die Unterrichtssprache ist Deutsch.

Einstellungsvoraussetzungen sind abgeschlossenes Hochschulstudium, pädagogische Eignung, Promotion und darüber hinaus zusätzliche wissenschaftliche Leistungen, die durch eine Habilitation bzw. habilitationsgleich habilitationsgleichwertige Leistungen nachgewiesen oder im Rahmen einer Juniorprofessur erbracht worden sein können.

Das 52. Lebensjahr darf zum Zeitpunkt der Ernennung noch nicht vollendet sein. In dringenden Fällen können hiervon Ausnahmen zugelassen werden.

Die Ludwig-Maximilians-Universität strebt eine Erhöhung des Anteils der Frauen in Forschung und Lehre an und bittet deshalb Wissenschaftlerinnen nachdrücklich, sich zu bewerben.

Schwerbehinderte werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Die Ludwig-Maximilians-Universität München bietet Unterstützung für Doppelkarriere-Paare an.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Urkunden, Schriftenverzeichnis) sind bis zum 6. Dezember 2007 beim Dekan der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften der Ludwig-Maximilians-Universität München, Geschwister-Scholl-Platz 1, 80539 München, einzureichen.

Exemplare der Publikationen bitte nur nach besonderer Aufforderung einreichen.

LUDWIG-MAXIMILIANS-UNIVERSITY OF MUNICH

The Faculty of History and the Arts invites applications for the position of Full Professor (W3) for

Art History with special emphasis on Italian Art History (Renaissance and Baroque)

Applications from abroad are welcome. As a rule the teaching language is German

You should possess a Ph.D. in the history of the arts, and excellent qualifications in research and teaching (habilitation or equivalent qualification).

The successful candidate must not be older than 52 years at the time of appointment, but exceptions can be made from this rule.

The Ludwig-Maximilians-University seeks to raise the number of female professors. Therefore, women are particularly encouraged to apply.

Candidates with special needs will be given preference in case of equal qualifications.

The Ludwig-Maximilians-University Munich offers assistance for spouses and partners of applicants through its Dual Career Service (DCS).

Please send a letter of motivation, your CV, and copies of certificates to the following address: Dekan der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften, Ludwig-Maximilians-Universität München, Geschwister-Scholl-Platz 1, D-80539 München, Germany, Closing date for applications: December 6, 2007.

Publications should be submitted only after special request.

Quellennachweis:

JOB: W3-Professur fuer Allgemeine Kunstgeschichte (Muenchen). In: ArtHist.net, 17.11.2007. Letzter Zugriff 22.12.2024. <<https://arthist.net/archive/29803>>.